



「師走」になります

校長 平山 裕子

先日の音楽会にはたくさんの保護者の方々にご参観いただき、誠にありがとうございました。音楽会に向けて頑張ってきた子どもたちが、達成感を感じている姿は嬉しいものです。こういった様々な行事を重ねて、子どもたちは成長しています。私は子どもたちのそばで、その過程を見るのが大好きです。

小学校では時間割にある教科の学習だけでなく、様々な学習に取り組んでいます。道徳教育、人権教育、環境学習、国際理解教育、情報教育、防災教育、平和学習、いじめ防止授業、デジタルシティズンシップ教育、生活指導、キャリア教育等たくさんありますが、子どもたちの成長にはどれも欠かすことのできない栄養です。

小学校では、様々な考え方や見方があることを学び、今後どう活かしていくかを考えます。その時の子どもたち一人一人の学びの受け止め方は違って、中学校以降の人生の中でその学びが核となり、経験とともに年輪のように重なって大きな幹を形成していきます。興味があるものには深い年輪ができたり、浅い年輪ができたりもして幹の形は人それぞれになりますが、その年輪が子どもたちの人生を豊かにすることにつながっていく・・・そう考えると子どもたちの未来が楽しみでなりません。これからも様々な教育活動を進めてまいります。

暦の上では「師走」。2学期末に向けてラストスパートです。インフルエンザはいまだに猛威を振るっていますので、体調管理には気を付けて、12月も頑張っていきましょう！よろしくお願いいたします。

◆◆下校時刻のお知らせ◆◆

〇21日(火)大掃除

1年生

2~6年



5時間目 (13:10~13:55)

6時間目 (14:00~14:45)

大掃除 (14:00~14:40)

大掃除 (14:50~15:30)

それぞれ大掃除後、下校になります。

〇22日(金)終業式

全学年 3時間授業後 11:15頃下校になります。

◆さくら連絡網について◆

欠席連絡および備考欄への記入事項は、当日の出欠に関わる
ことのみのご利用としていただくようお願いいたします。
学級閉鎖の連絡や緊急時には、学校からメール配信でお知らせ
することがありますので、必ずメールアドレスの登録をお
願いします。年明けより、さくら連絡網の配信にて学校だよ
りのデジタル配信を試行いたします。合わせてご覧ください。

12月行事予定 (行事は場合により変更する場合があります。)

日	曜	学校行事	日	曜	学校行事
1	金	個人懇談①	17	日	
2	土		18	月	児童朝会
3	日		19	火	ペア清掃 2学期最終 PTA運営委員会
4	月	学校朝会 個人懇談②	20	水	クラブ⑦
5	火	低学年マラソン大会 音楽発表会(2-1・2-3) 個人懇談③	21	木	大掃除(特別時程) 2学期給食最終
6	水	学研(4時間授業)	22	金	2学期終業式(3時間授業)
7	木	高学年マラソン大会 個人懇談④	23	土	冬季休業日
8	金	個人懇談⑤	24	日	
9	土		25	月	
10	日		26	火	
11	月		27	水	
12	火	報告集会 低学年マラソン大会予備日 教育相談	28	木	
13	水	委員会⑧	29	金	学校閉鎖日(1/3まで)
14	木	高学年マラソン大会予備日 2年生歯科指導	30	土	
15	金	3年アサヒビール工場見学	31	日	
16	土				



【1月行事予定】9日(火)3学期始業式(3時間授業) 10日(水)給食開始 クラブ活動 5・6年二測定 11日(木)3・4年二測定
12日(金)1・2年二測定 16日(火)地震避難訓練 22日(月)~26日(金)給食週間 24日(水)~26日(金)校内図工展
18日(木)19日(金)24日(水)ひまわり個人懇談 24日(水)学研(4時間授業)
30日(火)5-2研究授業

〇〇マラソン大会について〇〇

今年度のマラソン大会は、1～3年生は運動場で、4～6年生は桃山公園で実施することになりました。各学年で決められた距離を自分のペースで走り切ることを、仲間の走りを励まし応援することをめあてに、体育の時間や朝の時間に練習を進めています。今年度は、保護者観覧エリアにて参観していただくことができます。

令和4年12月5日(火) 本校運動場 2年…9:40～、1年…10:45～、3年…11:35～
令和4年12月7日(木) 桃山公園 5年…9:00～、4年…10:00～、6年…11:00～

★保護者の方の参観エリアについては、次の通りです。

運動場…運動場後ろ正面(こども園側)の保護者参観エリア

桃山公園…池周辺の走路沿い(ただし、児童の走路の妨げ、公園利用者の方の不便にならないようご配慮ください)

★西門は(こども園通園時間以外)施錠しております。保護者の方の来校は正門側のみです。マラソン大会実施中に西門を開場することはできませんのでご了承ください。

★天候不良や学級閉鎖等でマラソン大会を中止する場合は、メール配信にてお知らせいたします。

【千新っこ 学びの ONE SCENE】

◆◆林間学習の様子から…◆◆

11月1日(水)2日(木)、5年生は林間学習でハチ高原へ行きました。初めての宿泊学習。出発式から意欲のみなぎるあいさつがあり、みんなで力を合わせて準備してきたことがよくわかりました。鉢伏登山はきつかったけど、頂上からの景色は最高でした。夕飯でいただいた鴨鍋、夜の集いで見た満点の星空、2日目の昼食に作ったカレーライス。どれも忘れられない思い出となりました。

◆◆修学旅行の様子から…◆◆

11月6日(月)7日(火)、6年生は修学旅行で広島県へ行きました。修学旅行までに積み重ねた平和学習を、広島の中で、自分の目で見て直接お話を聞いて確かめることができました。2日目の宮島では、商店街でお買い物をしたり、食べ歩きを楽しんだりしながら過ごしました。小学校生活最後の宿泊学習にすてきな思い出ができたことでしょう。



11月17日(金)に校内音楽会を行いました。感染症への対応として、学年を二部に分けての実施としました。ご理解ご協力をいただきありがとうございます。保護者の方に子どもたちの演奏を聴いていただき大きな拍手を送っていただいたことは子どもたちにとっても大きな励みとなりました。残念ながら、学級閉鎖となったクラスは当日出演できませんでしたが、クラスで音楽発表会を持つこととなります。ぜひ聞きにいらしてください。

また11月7日(火)に行われた吹田市連合音楽会には4年1組の児童が出演しました。大きなホールで緊張したことと思いますが、とてもすてきな音色が響き渡りました。



♡♡掲載した写真は、千里新田小 HP 「せんしん日記」からの引用です。活動の様子はぜひブログをご覧ください♡♡

12月のつぶやき…【教頭:大林】

時の流れが速く感じるのは、年齢によるものだ…という話を聞いたことがありますが、この頃は、時の流れに加えて、季節の移り変わりも早くて、体がついていきません。12月と聞くと気が急いってしまうのは私だけでしょうか。カレンダーが最後の一枚になると、アレもしなくては…コレもできていなかった!と焦ってしまう今日この頃です。子どもたちにとっては、長い2学期を乗り越えて、ようやく迎える冬休み。クリスマス(プレゼント?)にお正月(お年玉?)とワクワクすることでしょう。一年の締めくくりに総括をするもよし、新しい一年に志を立てるもよし。流行の風邪に負けず、元気に年の瀬を迎えましょう。